

14 Sports

Handball/4e journée de la 22e édition de la coupe d'Afrique des nations « Egypte 2016 », Egypte/Gabon, 31-16 (groupe A), hier

Les Pharaons euphoriques



Les Egyptiens n'ont pas eu besoin de forcer leur talent pour venir à bout des Gabonais méconnaissables.



L'équipe gabonaise n'a toujours pas remporté la moindre rencontre en quatre sorties.



Comme ses camarades, l'ailier gabonais, Semeglo Kossi Sassou (en suspension), n'a pas souvent été incisif.

MIKOLO-MIKOLO

Caire/Gabon

DECOMMANDER un entraînement programmé le matin du match n'est-il pas, pour un encadreur technique, l'expression d'une impuissance ? C'est une évidence pour beaucoup d'observateurs présents à l'hôtel Sonesta où les Panthères du Gabon, indépendamment de leur volonté, ont choisi de rester au lit au lieu du terrain pour opérer des réglages tactiques ou « s'oxygéner » comme toutes les autres équipes participantes à la 22e coupe d'Afrique

des nations « Égypte 2016 » au Caire. Une compétition prise au sérieux par l'Égypte, grand favori, qui rêve du podium. Lequel ouvre grandement la porte des prochains Jeux olympiques de « Rio 2016 » au Brésil. D'où le sérieux affiché, hier soir, de bout en bout, par les Pharaons face aux Panthères du Gabon. Ces dernières, visiblement venues sur l'aire de jeu la mort dans l'âme en dépit des quatre premières minutes d'une farouche résistance, ont subi ce qui les attendait déjà : la loi du plus fort tant au niveau de la lucidité, du réa-

lisme que de la rigueur dans l'organisation tactique : 1-0, 1-1 (5e)...2-2 (9e)...8-3 (17e). Le temps-mort demandé par le coach Blanco (18e) tempère l'enthousiasme des Égyptiens. Lesquels, en bons leaders du groupe A où leurs trois premières sorties furent fructueuses respectivement contre l'Algérie (22-18), le Cameroun (30-20) et le Nigeria (34-20), vont mener au score à la mi-temps : 13-7 (30e). Les Égyptiens, grâce à leur métier et surtout à l'envie de satisfaire leurs supporters venus nombreux, rassurent en perforant souvent la

défense gabonaise. Laquelle, alternant entre agressivité et fébrilité, sera mise à rude épreuve : 11-7 (31e)...16-9 (35e)...18-10 (37e)...22-12 (41e)...23-13 (46e). En dépit de quelques incursions fructueuses de Tsagoulela, Semeglo et autres Yorick Aubyang, trahies malheureusement par la forte d'ébauche d'énergie en première période, les Panthères gabonaises vont passer la suite de la rencontre à essayer d'éviter le ridicule. Hélas, les Pharaons, euphoriques et appliqués, vont, quant à eux, dérouler allègrement leur jeu,

leur savoir-faire. Score final : 31-16 (60e). N.B : Le Gabon, pour son dernier match de poule, affronte, cet après-midi, les Lions Indomptables du Cameroun.

Les équipes :
Pharaons (Égypte) : Taha Elhosainy Abou Ebaid, Ahmed Ibrahim, Hassan Mahmoudi, Abdellrai Sayed, Hesham Nasr Soliman, Hesham Ahmed Elbassouny, AlaaElsayed Hashem, A. E. Hashem Ahmed, Mohamed Ibrahim Elmasry, Samy Fouad Nawar, Moustafa Nasr Elahmar, Mohamed Ahmed Khalil, Mostafa Hassan Handawey, Mamdouh Ha-

shem Shebib, Zeinelabbin Ali Mohamed, Hisham Sanad. Entr. : Shawky Ibrahim El Sherbiny.
Panthères (Gabon) : Rufin Essono Eni, Hugues Ferly Boubala Yembi, Régis Thauryn, Damien Boubala, Carl Tsagoulela Nzamba, Charny Otsinda Leckibi, Sternsty Wora Mamadou Dia, Willy Moure Nguema, Chérubin Tabanguet, Ange Junior Obame, Vitali Aubyang Minlame, Ousmane Camara, Guillaume Tire, Semeglo Kossi Sassou, Yorick Davy Aubyang Milama, Igalla Mamadou Sene. Entr. : Joseph Berhau Blanco.

Rugby/1re édition du tournoi de rugby à 7 dénommé "Tournoi Léon Folquet"

Erco remporte le trophée



L'équipe de RCL1 vainqueur de la 1ere édition de la coupe du Gabon baptisée Léon Folquet.



Pascal Agnama Eboumi (g) et Léon Folquet (d) ont remis les trophées aux deux finalistes.



Un instaté de la finale.

J.F.M

Owendo/Gabon

LE samedi 23 janvier 2016 restera sans doute gravé dans la mémoire des rugbymans gabonais. Et pour cause : l'Association Gabonaise de Rugby, que dirige Pascal Agnama Eboumi, s'est fait fort d'organiser la première édition du tournoi de rugby à 7 baptisé "Tournoi Léon Folquet, du nom de l'actuel président du Comité National Olympique du Gabon (CNOG). Il s'agissait bien d'un tournoi et non de la coupe du Gabon, contrairement

à ce que nous avons écrit par mégarde dans notre édition d'hier. L'organisation de ce tournoi répond au souci de l'Association nationale de rugby d'intégrer la grande famille olympique. D'autant que, pour la première fois, le Comité international olympique (CIO) va donner son feu vert pour l'intégration du rugby à 7 aux J.O. de Rio de Janeiro. C'est donc une opportunité qui est offerte au rugby gabonais de prendre part à cet événement planétaire. Si tant est que notre pays n'est pas encore prêt pour Rio, au moins se préparer déjà pour Moscou en 2020.

Huit équipes, essentiellement issues du championnat de l'Estuaire, notamment Vautour 1, Soof, Erco, RCL1, Vautour 2, RCG 1, RCL 2 et RCG2 ont pris part à cette épreuve qui s'est déroulée en une seule journée marathon. Le tournoi a démarré à 8h30 avec des rencontres éliminatoires. Et après plusieurs heures de compétition, deux poules ont été constituées. C'est la formation d'Erco, qui partait avec les faveurs du pronostic dès l'entame de la compétition, et RCL1, le petit poucet, qui se sont retrouvées en finale. Celle-ci, sans surprise a

été dominée de bout en bout et remportée par les rugbymen de Erco qui écrasent de leur talent le rugby gabonais depuis plus de quatre ans. Score de la partie: (10-5) face à RCL1 qui a créé la surprise en se retrouvant à ce stade de la compétition. Mais bien avant de donner le coup d'envoi de cette ultime rencontre, le président de l'AGR, Pascal Agnama Eboumi et le parrain de l'événement Léon Folquet, en sa qualité de président du CNOG, ont émis le vœux de voir la tutelle, donc le ministère des Sports régulariser la situation de l'association

de rugby, de sorte qu'elle se mue en fédération, condition indispensable pour participer aux compétitions internationales. Les deux intervenants ont remercié les responsables des clubs et les athlètes,

pour l'entraîn qu'ils mettent à la vulgarisation de cette discipline encore méconnue par le grand public au Gabon. Rendez-vous a été pris pour une autre épreuve l'année prochaine.

Bon à savoir

Suite au don de Kimonos (Judogi) fait par le Shihan Manvoubi Mombo Wapatcha au Judo Club Jigoro Kano, Me Mandjombe Georges, 6è Dan de Judo, Arbitre Mondial et Expert UAJ, informe parents et amis désireux d'inscrire leurs enfants de 06 à 13 ans, qu'il procédera à l'ouverture de la section judo pour enfants le samedi 30 Janvier 2016 à 10 heures au Gymnase d'Oloumi. Les 50 premiers parents qui auront inscrit leurs enfants se verront offrir gracieusement un Kimono.
Contact : 06.26.96.74